

# ふれあい わたり

—参加・ふれあい・話し合い—

題字 薬師神 一重 氏

No.10  
平成15年10月15日  
編集・発行  
渡里住民の会  
総務広報部  
事務局  
☎221-3873  
印 刷  
山田美術オフセット印刷



第42回渡里地区市民運動会

## 皆で成し遂げた運動会

鈴木 尚代

小雨降る悪天候の中、十月十二日（日）第四十二回渡里地区市民運動会が行われました。

早朝から時折強く降る雨で、延期した地区もあつたと思いますが、渡里地区では、実行委員以外の方にも積極的にグランド整備を手伝つていただき、一時間以上遅れながらも全行程を終える事ができました。これも皆さんの御協力のお陰と、心より感謝いたします。

開始早々の人気種目「きょうのお買物」では、参加対象を五十歳代まで引き上げ、品物に「まつたけ」が登場したり、しょい籠にエプロン姿になつたりと、去年よりも工夫を凝らし、会場も一気に盛り上がりました。

ここ数年の悩みである子供の減少で、リレーに参加出来ない子供会がある現状の中、小学生の代わりに走らざるを得ない幼児の懸命な姿は、私達にも、微笑ましい感動を与えてくれました。

例年よりも大変だった運動会でしたが、最後までやり遂げた皆さんの顔は、夕空に現れた虹のように、すがすがしいものでした。

# 平成十五年度総会開催される



住民の会会長

薬師神 一重

平成十五年度、渡里住民の会総会が、去る五月二十四日公民館ホールにて開催され、来賓として新加藤市長を始め、地区内市議会議員のご出席を頂き、住民の会役員並びに、関連会の皆様多数のご出席のもと、盛会に開催されました事は、誠に喜びにたえません。

市長さんのご挨拶の中で、元気都市をめざして、地域住民の活力が不可欠であることを、強調されました通り、住民の皆様と共に魅力ある街づくりにご協力を願いし、「ふれあい」「話し合い」をモットーに地域社会を明るくするため、尚一層の努力が必要かと思ひます。

総会終了後、恒例の参加者全員に



総会会場

て、懇親会が行われ、本年度事業等について、なごやかな話し合いがされ意義深い会が出来ました。  
平成十六年度より、当地区はコミュニティ担当職員がいなくなりますので、これに対処して本年度より各部会等の行事については、自主運営にて行う様話合が行われました。  
住民各位のご理解ご協力を頂きながら、地域住民の会が益々発展されます事をお祈り申し上げます。



優秀賞を受賞した台渡里女性会花壇

## 渡里地区花壇コンクール

七月十五日渡里地区花壇コンクールが、地域の審査員の方々で厳正に審査されました。

審査結果は次の通りです。

- 優秀賞 一位 台渡里女性会
- 二位 渡里保育所
- 三位 坏女性会

### 優良賞

渡里女性会  
(フラワーロード)

- 努力賞 堀五区みどり会
- 渡里小学校
- 田野球場地権者会
- 野木団地町内会
- 新台二区有志
- みどり園

おめでとうございます。

## あなたの町の郵便局

# 水戸渡里郵便局

〒310-0902  
水戸市渡里町2937-2  
TEL : 029-225-9911

焼きたてパン・洋風お惣菜・ケーキの店

## 安心のブランド!

# ブランチルバウフ

BRILLANT

ブ リ ア ン

営業時間/AM7:30~PM8:00 〒310-0902 水戸市渡里町2689  
TEL. 029-225-2520

自然と環境を護り  
豊かな未来を創る



株式会社 水戸グリーンサービス

本社 〒310-0903  
茨城県水戸市堀町959  
TEL : 029-225-2754  
FAX : 029-227-2783

第4回

# 渡里スポーツ大会

六月二十二日、約八百名の参加者を迎えて、第四回渡里スポーツ大会が田野市民球場で、開催されました。

朝早くからテントが立ち並び、二ホームを誇らしげに着たお父さん方や、色とりどりのゼッケンを付けた子どもたちの活気で、会場内は開始前から盛り上がりを見せています。

終了予定時刻をオーバーしてしま



スポーツ大会開会式 皆さんガンバッて下さい。(会長挨拶)

☆『第四回渡里スポーツ大会』成績表 ☆				
種目	優勝	準優勝	第3位	敢闘賞
ソフトボール(一般の部)	渡里ボトルズ	堀ウエースターズ	壱野球同好会	
ソフトボール(ファミリーの部)	堀新田東	堀新田西	堀西部	
ソフトバレーボール(男女の部)	壱 B	壱 A	堀西部A 堀西部C	新台二区
ソフトバレーボール(女子の部)	わかば	堀中央	スマイル 堀西部	台四区A
リングマッチ	壱高齢者クラブ	田野C	堀新田東A 壱 B	
キックベースボール	堀東部	堀新田西A	台三区A 堀新田西B	台三区B・堀新田東A 壱 A・壱 B

うほど、最後まで熱戦が繰り広げられたソフトバレー。好プレーで目が離せなかつたソフト珍プレーで明暗を分けたキックベースボール。そして、壱高齢者クラブが大会三連覇を成し遂げたリングマッチ。

今大会の成功も、開催までの諸準備や、当日の運営における関係各位のご尽力の賜物であったことは、言うまでもありません。

「お疲れ様。また来年ね。」

スポーツに汗した仲間を称え合い、会場を後にする参加者の皆さんの笑顔が印象的でした。

今回より、趣味の世界、各種クラブで活躍している地域の方々を随時ご紹介いたします。ご期待ください。

このまち  
このひと

# 趣味の世界、技に生きる



作品づくりに励む、赤津 千賀男さん

岡崎整形外科の裏側に住む、赤津千賀男さんは、多才な技をもつ職人名手である。昔の高等小学校を卒業した翌日より建築大工の門に特に古い小物民芸調タンスは特技、

側に住む、芦沢昇さんは、木工品小物細工の名人、木工団地に就業、定年後は道具を活かして趣味の世界に生きる。

引き出しの開閉は目を見張るもの、まさに一度は作品を手にとつてみるのも一考かと思います。



沢山の作品に囲まれた、芦沢 昇さん

直接作業場を尋ねてみる。  
精微な職人技がつくりあげた逸品のオンパレード。是非一度は見学をおすすめします。

平成15年10月15日

渡里地区一斉清掃

生活環境部長 小園井 幸弘

今年も、八月三日（日）早朝六時から地区町内の清掃を行いました。大勢の参加をいただきありがとうございました。

巡回をして特に気付いた点は、台渡里より坏に通じる長者山附近のゴミの多さに、非常に驚きました。地元町内会の皆様には、大変ご苦労様でした。

昨年に比べ、より多くの皆様のご協力をいただき感謝しております。

これからも、自分たちの住む町をみんなできれいにして行きましょう。



おかげさまできれいになります。



渡里地区 皆さんの開会式入場

今年も、八月三日（日）早朝六時から地区町内の清掃を行いました。大勢の参加をいただきありがとうございました。

今年も、八月三日（日）早朝六時から地区町内の清掃を行いました。大勢の参加をいただきありがとうございました。

巡回をして特に気付いた点は、台渡里より坏に通じる長者山附近のゴミの多さに、非常に驚きました。地元町内会の皆様には、大変ご苦労様でした。

今年も、八月三日（日）早朝六時から地区町内の清掃を行いました。大勢の参加をいただきありがとうございました。

訓練項目は十六種が設定され、非常食体験、応急手当、初期消火、給水などの訓練に真剣に取り組みました。さらにはレスキュー隊による事故車からの負傷者救出訓練も行われました。

訓練項目は十六種が設定され、非常食体験、応急手当、初期消火、給水などの訓練に真剣に取り組みました。さらにはレスキュー隊による事故車からの負傷者救出訓練も行われました。

## 北部ブロック防災訓練について

副会長 木村 実

・田中 武興（所長・館長）  
・緑川 裕（連絡所担当）  
・飯田 裕子（連絡所担当）  
・鹿島有希子（公民館担当）  
・星 ひとみ（公民館担当）  
・直井 隆和（コミュニティ）



## 連絡所・公民館便り

網島一男連絡所長兼公民館長が三月末日をもつて退職し、後任に田中武興が着任いたしました。

平成十五年度の連絡所、公民館の職員は次のとおりです。

これからも地域の皆様のご支援をいただきながら、誰でも気軽に利用できる身近な学習施設を目指し、職員一同頑張ってまいりますのでよろしくお願いいたします。

## 編集後記

広報紙第十号お届けいたします。今回から地域で活躍している方々を掲載していきたいと思います。

今年は、天候不順で米の不作が心配されました。農家の方々は、ホットしていると思います。

お忙しい中、原稿をお願いした皆さんに、心から感謝いたします。

## これからの主な行事予定

- ・十一月二十三日（日） 渡里地区市民歩く会
- ・十二月六日（土） 渡里地区防災訓練開催
- ・十二月十三日（土） お正月しめ飾りつくり

- ・一月十八日（日） 渡里地区水戸郷土かるた大会
- ・一月二十九日（土） ふれあい渡里まつり
- ・二月一日（日） ふれあい渡里まつり